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答 弁 者 所要時間

① 市 長 40分

12番 関 係 部 長

立 川 博 敏 市 長

一括質問・一括答弁方式 関 係 部 長

市 長

関 係 部 長

② ① 避難所設置の現状について 市 長 40分

1番 ② 感染者発生時の対応について 関 係 部 長

秋 元 勇 人 ③ 今後の対策について

一問一答方式 ① 支援策実施による現状把握について 市 長

② 新様式の方向性について 関 係 部 長

③ 今後の取り組みについて

① 耕作放棄地対策の現状について 市 長

② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

③ ① これまでの経緯について 市 長 40分

7番 ② 現状について 関 係 部 長

會 澤 久 男

一問一答方式

新型コロナウイルス感染症が長期化する中での経済対
策について

1 市民生活行政について (1)
災害時における避難所の新型コロ
ナウイルス感染症対策について

2 経済環境行政について

(1)
新型コロナウイルス感染者増加を
受けての商工業者支援策について

耕作放棄地の基盤整備について(2)

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和３年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

1 保健福祉行政について (1)
新型コロナウイルス感染症対策に
ついて

3 教育行政について (1)
新型コロナウイルス感染症対策に
ついて

①
新型コロナウイルス感染症が長期化・常在化する中で
のオンライン授業について

① 陽性者・濃厚接触者への対応について

2 経済環境行政について (1)
新型コロナウイルス感染症対策に
ついて

①

③ 今後の取り組みについて

結城紬産業の振興について(1)経済環境行政について1
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和３年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

④ ① 現状について 関 係 部 長 40分

2番 ② 今後の取り組みについて

石 川 周 三 ① 現状について 関 係 部 長

一問一答方式 ② 今後の取り組みについて

① 現状について 関 係 部 長

② 今後の取り組みについて

① 現状について 市 長

② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

⑤ ① 現状について 市 長 40分

10番 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

平 陽 子 ③ 今後の対策について

一問一答方式 ① 現状について 関 係 部 長

② 今後の支援について

① 現状について 市 長

② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

③ 温暖化対策事業について

2 教育行政について

(1)

1 経済環境行政について

(1)
結城駅北口商店街空き店舗の活用
について

(2) ドッグラン施設の設立について

(2)

通学路の安全確保について

歴史資料館の設立について

保健福祉行政について1

(1)
新型コロナウイルス感染症につい
て

(2) 生理用品配布について

2 経済環境行政について (1) 太陽光発電について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和３年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑥ ① 現状について 市 長 40分

6番 ② 財政健全化の判断について 関 係 部 長

土 田 構 治 ③ 将来の方向性について

一問一答方式 ① コロナ禍における運営状況について 市 長

② 現状の課題について 教 育 長

③ 今後の方向性について 関 係 部 長

⑦ ① 現状について 市 長 40分

9番 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

佐 藤 仁 ① 鬼怒川緊急対策プロジェクトの進捗について 市 長

一問一答方式 ② 田川護岸整備の状況について 関 係 部 長

③ 現状の課題について

④ 今後の取り組みについて

⑧ 市 長 40分

15番 関 係 部 長

稲 葉 里 子 ① 市民アンケート調査について 市 長

一問一答方式 ② 旧公民館解体事業ほか７事業の進捗状況について 関 係 部 長

(1) 行財政運営について

経済環境行政について1 (1)
鬼怒川・田川を生かした新たな観
光需要の掘りおこしについて

2 都市建設行政について (1) 鬼怒川・田川の護岸整備について

1 企画財務行政について

2 教育行政について (1) 学校経営について

中心市街地における駐車場の有効利用と所管について

2 都市建設行政について (1) 都市再生整備計画事業について

1 経済環境行政について (1) 公共空地活用（駐車場）について ①
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和３年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑨ 市 長 40分

5番 関 係 部 長

大 里 克 友 市 長

一問一答方式 関 係 部 長

市 長

関 係 部 長

⑩ ① 地元気象台との連携状況について 市 長 40分

13番 ② 職員の研修や訓練について 関 係 部 長

黒 川 充 夫 ③ 気象台との連携強化に向けた取り組みについて

一括質問・一括答弁方式 ① 急速な感染拡大を抑止するための対策について 市 長

② 若い人達の接種率を上げる対策について 関 係 部 長

③ 小中学校における夏休み明けの感染対策について

① 合同点検の実施について 市 長

② 具体的な対策について 関 係 部 長

③ 飲酒運転根絶に向けた施策について

1 市民生活行政について (1)
地域気象防災支援の取り組みにつ
いて

2 保健福祉行政について (1) 新型コロナワクチン接種について

3 教育行政について (1)

1 保健福祉行政について (1) 高齢者の移動支援について ① 現状と今後の取り組みについて

2 都市建設行政について (1) 大橋町緑道公園の管理について ① 現状と今後の取り組みについて

3 教育行政について (1) 小中学校の感染予防対策について ① 現状と今後の取り組みについて

通学路の安全確保について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和３年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑪ ① 行政の関わり方について 市 長 40分

4番 ② 今後の方向性について 関 係 部 長

上 野 豊 ① 現状とその対策について 関 係 部 長

一括質問・一括答弁方式 ② 今後の検討と課題について

① 現状と市の立ち位置について 教 育 長

② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

2 教育行政について (1)
県の育成プログラム「トップアス
リート育成事業」について

(1) 太陽光発電設置について

経済環境行政について1

(2)
農地付き空き家の売買及び賃貸借
について



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 12番 立 川 博 敏 40分 10:00 ～ 10:40 10分 一括質問・一括答弁方式

2 1番 秋 元 勇 人 40分 10:50 ～ 11:30 10分 一 問 一 答 方 式

9月9日 3 7番 會 澤 久 男 40分 11:40 ～ 12:20 一 問 一 答 方 式

（木）

4 2番 石 川 周 三 40分 13:30 ～ 14:10 10分 一 問 一 答 方 式

5 10番 平 陽 子 40分 14:20 ～ 15:00 10分 一 問 一 答 方 式

6 6番 土 田 構 治 40分 15:10 ～ 15:50 　 一 問 一 答 方 式

月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 7 9番 佐 藤 仁 40分 10:00 ～ 10:40 10分 一 問 一 答 方 式

8 15番 稲 葉 里 子 40分 10:50 ～ 11:30 10分 一 問 一 答 方 式

9月10日 9 5番 大 里 克 友 40分 11:40 ～ 12:20 一 問 一 答 方 式

（金）

10 13番 黒 川 充 夫 40分 13:30 ～ 14:10 10分 一括質問・一括答弁方式

11 4番 上 野 豊 40分 14:20 ～ 15:00 一括質問・一括答弁方式

　

令和３年結城市議会第３回定例会一般質問割振(案)

時 間

時 間

昼食

昼食


